

Einige Themen in Heft 4/2001

Alexander ging es wie vielen Jugendlichen. Nach dem Führerschein träumte er von einem eigenen Auto. Doch das Geld, das er als Azubi bekommt, reichte nur für eine sehr, sehr alte „Kiste auf vier Rädern“ ... JUMA hat Alexander bei seinen Erfahrungen mit dem ersten Auto begleitet.



Foto: Petra Kroll



Foto: Michael Kämpf

Immer wieder mal kommt es auf dem Schulhof zu kleineren Verletzungen beim Spielen und Herumlaufen. Die Schülerinnen Carmen und Fanja wurden darum an ihrem Berliner Gymnasium zu Schulsanitätern ausgebildet. Der Erste-Hilfe-Kurs endet mit einem Zeugnis, das man auch für die Führerscheinprüfung braucht.

„Schluss mit der rechten Gewalt!“ Diese Forderung ist für Jugendliche, die sich aus der rechten Szene lösen wollen, gar nicht so einfach. Dass ein Schwarzafrikaner einem deutschen Jugendlichen bei dem Ausstieg helfen kann, ist kaum zu glauben, aber wahr. Wie Dembo – so heißt der Erzieher aus Gambia – zu dieser ungewöhnlichen Aufgabe kam, erfährt man im nächsten JUMA.



Foto: Karlheinz Schneckenbecher

Weitere Themen:

Immer wieder verunglücken junge Autofahrer wegen ihrer riskanten Fahrweise. Mit einer Anzeigenkampagne und Ausstellungen will die Polizei schockieren und informieren.

In den letzten Jahren sind viele neue Berufe entstanden, die es vorher nicht gab. JUMA sagt, was sich hinter diesen Jobs mit Zukunft verbirgt.

Wie weit ist der Weg nach Europa? JUMA stellt Jugendliche an der deutsch-niederländischen Grenze vor, für die das Leben schon heute „grenzenlos“ ist.